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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL

CONSIGLIO COMUNALE N. 25

OGGETTO:VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2019/2021 E UTILIZZO QUOTA PARTE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2018

L’anno  duemiladiciannove, giorno  VENTINOVE del mese di APRILE alle ore 19:15, nella
sala delle adunanze consiliari, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione ORDINARIA
seduta PUBBLICA di PRIMA convocazione il Consiglio comunale, nelle persone dei Signori:

VICENTINI ORIETTA

DALLA VALENTINA GIANFRANCO P

P DI STEFANO GASPARE

MERZI ROBERTO P

P

MAZZI GIANLUIGI

CIMICHELLA MONIA P

BUSATTA CORRADO

BONETTI TATIANA

CATALANO ELENA P

P

Partecipa all’adunanza il SEGRETARIO GENERALE SCARPARI EMILIO

Constatato legale il numero degli intervenuti, il PRESIDENTE LEONI MATTIA, assunta la
presidenza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto
sopra indicato.

PESCE EDGARDO P

P LEONI MATTIA

GAMBINI ARIANNA
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Settore:
Servizio:FINANZIARIO

PROPOSTA N. 35 DEL 08-04-19 DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE AD OGGETTO:
VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2019/2021 E UTILIZZO QUOTA PARTE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2018

IL SINDACO

Richiamate le deliberazioni di Consiglio Comunale:

n. 40 del 31.07.2018 di presentazione del Documento unico di programmazione 2019-2021;
n. 10 del 23.01.2019 di approvazione della nota di aggiornamento al Documento unico di
programmazione 2019-2021;
n. 11 del 23.01.2019 di approvazione del Bilancio di previsione 2019-2021, e i relativi
allegati;

Richiamata la deliberazione di Giunta Comunale n. 12 del 31.01.2019 che ha approvato il Piano
esecutivo di gestione 2019/2021;

Visto l’art. 175 del D.Lgs. 267/2000, che disciplina le variazioni di bilancio;

Preso atto che al fine di assicurare la funzionalità dei vari servizi d'istituto, i Responsabili di alcuni
Settori hanno segnalato la necessità di provvedere alle variazioni alla parte corrente e in conto
capitale del bilancio 2019/2021;

Preso atto della deliberazione del Consiglio Comunale, adottata nella medesima seduta di
approvazione della presente proposta, in ordine al Rendiconto di gestione 2018, che ha
determinato  un avanzo di amministrazione pari ad €.7.894,829,65;

Di dare atto che viene utilizzata una quota parte dell’avanzo di amministrazione 2018 pari ad €.
680.000,00, destinata al finanziamento delle spese d’investimento; tale avanzo deriva per €.
534.869,38 dalla parte destinata agli investimenti ed per €. 145.130,62 dalla parte disponibile;

Considerato che le principali richieste riguardano:

ENTRATE CORRENTI

Assegnazione di un contributo (nota protocollo n. 2018.U\2911 IST2140 del 13 dicembre
2018) di complessivi €. 450.000,00 (per gli anni 2019-2020-2021) da parte della
Fondazione Cariverona al Comune di Sona, in qualità di Ente capofila, per il progetto
denominato “TAG - Territorio Attivo Giovani”, progetto arricchito e declinato in un ambito
di rete intercomunale, al fine di realizzare un’innovativa, organica, rilevante e sinergica
progettualità a favore della formazione, dello sviluppo personale e dell’inserimento sociale
dei giovani in un’esperienza di cittadinanza attiva, attuata nel contesto di un vasto ambito
territoriale;

Maggiori entrate: di €. 6.900,00 per contributo regionale per il servizio di assistenza
domiciliare; di €. 3.000,00 per concorso spese per il servizio di trasporto scolastico e di €.
1.455,00 quale concessione contributo statale per le scuole d’infanzia paritarie;
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€. 36.490,50

trasferimenti
per servizi
educativi

ANNO 2019 ANNO 2020

Comune di
Sommacampagna
quale ideatore e
capofila di uno dei
modelli di
progettualità
intercomunale pilota
in ambito di politiche
giovanili: quello del
bando per il
finanziamento di idee
dei giovani;

€. 22.000,00 €. 22.000,00 = €. 44.000,00

trasferimenti
al Comune
per gestione
progetto Wiki

ANNO 2021 TOTALE

Cooperativa Sociale i
Piosi di
Sommacampagna
quale esperta della
gestione
tecnico-organizzativa trasferimenti

Maggiore entrata: di €. 6.800,00 proventi per la distribuzione degli utili anno 2018 della
società AGSM Energia, derivanti dalla Soc.Morenica Srl;

SPESE CORRENTI

Le richieste di variazione riguardanti il Settore Servizi al Cittadino - Servizi Sociali sono dovute
principalmente:

Maggiori spese: €. 10.000,00 per il corrispettivo di gestione dell’Asilo nido di Lugagnano a
seguito di maggiore contribuzione nell’integrazione delle rette corrisposte dalle famiglie; €.
19.000,00 per il servizio di trasporto scolastico a seguito di un maggiore chilometraggio
rispetto a quanto previsto e complessivi €. 6.755,00 per contributi a scuola dell’infanzia
paritarie, spese vigilanza scolastica ed iniziative in ambito sociale;
Minori spese: €. 6.000,00 per contribuzione delle rette del progetto dopo scuola; €.
11.000,00 per conclusione progetto di inserimento di una persona in struttura protetta ed €.
2.300,00 minore spesa della quota associativa spettante all’ULSS 9;

Nell’anno 2020 è prevista una minore spesa di €. 2.500,00 per progetti ed iniziative sociale e
una maggiore spesa di €. 2.500,00 per il servizio di vigilanza scolastica;

Il contributo per il progetto denominato “TAG – Territorio Attivo Giovani” di €. 450.000,00
concesso dalla Fondazione Cariverona, viene ripartito tra coloro che hanno risposto al bando
pubblico di Cariverona offrendo liberamente al Comune di Sona la propria disponibilità a
coprogettare ed essere partner del suddetto progetto:

ENTI PERCETTORI
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Azienda ULSS 9
Scaligera – Distretto
4 quale coordinatore
del Servizio
Educativo Territoriale
in virtù della Delega
da parte dei Comuni

€. 16.082,85 €. 17.1645,05 €. 3.243,60
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€. 60.560,88 €. 45.420,67

Fondazione Edulife
quale esperta nella
ricerca scientifica
nell’ambito
dell’innovazione
metodologica e
didattica, nello
sviluppo progettuale
a favore dei giovani
e del loro
inserimento nei
contesti professionali
e nel campo della
mobilità
internazionale e
dell’orientamento
scolastico;

€. 38.993,51 €. 47.026,23 €. 24.098,14 €. 110.117,88

trasferimenti
per
coordinament
o generale
progetto,
comunicazion
e,
formazione,
ricerca,
evaluation,
sw

€. 151.402,23 per gestione
progetto TAG

Comune di Sona -
Ente capofila

€. 3.459,84 €. 2.594,88 €. 2.594,88 €. 8.649,60 Incarichi di
collaborazion
e per
gestione
amministrativ
a progetto
TAG

del primo progetto
intercomunale di
politiche giovanili che
ha visto la
costituzione di un
fondo per il
finanziamento di
progetti ed idee dei
giovani;

€. 45.420,67

TOTALI 155.758,81 189.081,96 105.159,23 450.000,00

Cooperativa Sociale
Onlus Hermete quale
esperta a livello
territoriale in
simulazione di
imprese sociali a
livello scolastico
(12-18 anni);

Il Responsabile del Settore Cultura e Servizi Demografici ha comunicato una maggiore  spesa di €.
6.500,00 per la realizzazione delle manifestazioni culturali e teatrali e di €. 3.000,00 per la
concessione contributi a gruppi comunali e una minore spesa di €. 25.000,00 dovuta ad economie
derivanti  dall’affidamento del servizio di operazioni cimiteriali;

I Responsabili dei Servizi Tecnici hanno segnalato principalmente la necessità di incrementare lo
stanziamento per €. 10.000,00 per maggiori costi delle utenze presso le scuole elementari ed €.

€. 29.801,94
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€. 39.735,92 €. 29.801,94 €. 99.339,79
trasferimenti
per gestione
progetto

SIMULCOOP
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21.0000,00 per la manutenzione ordinaria dei presidi antincendio e dei defibrillatori presso stabili e
scuole comunali;

La Responsabile del Settore Amministrativo – Serv.Personale ha comunicato minori spese per €.
16.000,00 a seguito dello slittamento della decorrenza della copertura di un posto previsto nella
dotazione organica;

SPESE IN CONTO CAPITALE

Maggiori entrate

€. 210.000,00 derivanti dalla trasformazione dei diritti di superficie in diritti di proprietà;

Maggiori spese

€. 250.000,00 per lavori di riqualificazione dell’arredo urbano in Palazzolo;

€. 210.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria delle strade comunali
(pavimentazioni stradali e  segnaletica orizzontale e verticale);

€. 110.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria delle rete e dei gruppi di misura del
gasdotto;

€.  60.000,00 per lavori d manutenzione straordinaria presso i cimiteri comunali in
particolare presso il cimitero di San Giorgio in Salici;

€. 50.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso gli impianti sportivi comunali;

€. 50.000,00 per l’installazione di piezometri in prossimità della Ditta Sun Oil;

€. 29.950,00 per manutenzione straordinaria immobili comunali;

€. 30.000,00 per acquisto attrezzature di cui dotare gli immobili comunali, in particolare la
sala consiliare;

€. 25.000,00 per acquisto apparecchiature di cui dotare il servizio gasdotto comunale;

€. 20.000,00 per incarico per l’adeguamento dei strumenti urbanistici alla L.R. n. 14/2017,
previsto dalla DGRV n.668/2018;

€. 20.000,00 per interventi straordinari presso le aree verdi comunali;

€. 13.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso le scuole comunali;

€. 10.000,00 per acquisto beni durevoli di cui dotare il servizio farmacie comunali;

€.   9.050,00 per la restituzione di oneri di urbanizzazione a seguito di mancata
realizzazione da parte di privati delle opere previste;

€.   3.000.00 per acquisto attrezzature per il servizio nettezza urbana;

Considerato che, ai sensi dell’art. 239, 1° comma, lett. b) del D.Lgs. n. 267/2000, si rende
necessario acquisire il parere dal Collegio dei Revisori dei Conti;

Richiamato l'art. 175 del T.U. delle leggi sull'ordinamento degli Enti Locali approvato con D.Lgs.
267/2000;
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Considerata la necessità di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai
sensi dell'art.134, c.4 del D.Lgs 267/2000, al fine di garantire la piena e sollecita operatività
dell’Ente;

P R O P O N E

Di approvare quale parte integrante del presente provvedimento quanto esposto in1.
premessa;

Di approvare le variazioni al bilancio di previsione e.f. 2019 come risulta dall’Allegato A)2.
entrata e uscita di seguito riassunte:

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2018             680.000,00
Parte ENTRATA
Variazioni in aumento                                          383.913,81

                                                                                                                  -------------------
      Totale a pareggio                     1.063.913,81

Parte SPESA
Variazioni in aumento                                     1.063.913,81

                               -------------------
Totale a pareggio                      1.063.913,81

Per gli anni 2020/2021 i saldi della variazione in entrata e in spesa sono pari3.
rispettivamente ad €. 189.081,96 e ad €. 105.159,23;

Di dare atto del permanere degli equilibri di bilancio ai sensi dell’art. 193 del D.Lgs4.
267/2000;

Di dare atto che il presente atto, debitamente esecutivo, sarà trasmesso al Tesoriere, ai5.
sensi dell’art. 216, 1° comma, del D.Lgs. n. 267/2000.
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SONA, 17-04-2019 IL RESPONSABILE DEL SETTORE

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: FAVOREVOLE

f.to VENTURA SIMONETTA

F.to VENTURA SIMONETTA

PARERI RESI AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.Lgs. 18.8.2000, n. 267

Firma apposta digitalmente sul documento originale
ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i.

SONA, 17-04-2019

________________________________________________________________________________________________

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato
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Firma apposta digitalmente sul documento originale
ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i.

IL RESPONSABILE DEL SETTORE

________________________________________________________________________

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: FAVOREVOLE

Proposta di delibera del CONSIGLIO COMUNALE n. 35 del 08-04-19 ad oggetto:

VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2019/2021 E UTILIZZO QUOTA PARTE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2018
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PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Passiamo alla proposta al punto 4 dell’ordine del giorno. La parola al Sindaco per la relazione.

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona,
Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico)
In questa proposta di delibera noi andiamo a modificare quello che è il bilancio di previsione e ad identificare
e utilizzare la quota parte dell’avanzo d’amministrazione per quanto riguarda l’anno 2018. All’interno del
deliberato si dà atto che viene utilizzata una quota parte dell’avanzo d’amministrazione 2018, pari a 680 mila
euro, destinata al finanziamento delle spese di investimento. Tale avanzo deriva per 534.869,38 dalla parte
destinata agli investimenti e per 145.130,62 dalla parte disponibile. A pagina 4 vengono riportate quelle che
sono le maggiori spese, quindi gli elementi riportati e gestiti con quei 680 mila euro. Quindi sono i 250 mila
euro per i lavori di riqualificazione dell’arredo urbano a Palazzolo, salto la riga dei 210 mila che derivano
dalla trasformazione delle aree PEEP, i 110 mila per i lavori di manutenzione straordinaria della rete dei
gruppi di misura del gasdotto, 60 mila euro per lavori di manutenzione straordinaria presso i cimiteri
comunali, in particolare presso il cimitero di San Giorgio in Salici, 50 mila euro per lavori di manutenzione
straordinaria presso gli impianti sportivi comunali, 50 mila euro per l’installazione di piezometri in prossimità
della ditta SUN Oil, 29.950 euro per manutenzione straordinaria degli immobili comunali, 30 mila euro per
l’acquisto di attrezzature di cui dotare gli immobili comunali, in particolare la sala consiliare, 25 mila euro per
l’acquisto apparecchiature per il servizio gasdotto comunale, 20 mila euro per l’incarico per l’adeguamento
degli strumenti urbanistici previsto dalla DGR n. 668/2018, 20 mila euro per interventi straordinari presso le
aree verdi comunali, 13 mila euro per lavori di manutenzione straordinaria presso le scuole comunali, 10 mila
euro per l’acquisto di beni durevoli di cui dotare il servizio farmacie comunali, in questo caso Palazzolo,
9.050,00 euro per la restituzione oneri di urbanizzazione a seguito di mancata realizzazione da parte dei
privati delle opere previste. Per concludere 3 mila euro per l’acquisto di attrezzature per il servizio nettezza
urbana.
È chiaro che nella descrizione di queste maggiori spese, e sono tutte situazioni che andremo ad affrontare a
brevissimo, avete capito che sono necessità, in alcuni casi da tempo richieste, vedi l’intervento di
riqualificazione dell’arredo urbano a Palazzolo, e altre invece che di volta in volta emergono, vedi i
piezometri in prossimità della ditta SUN Oil. Su questo sottolineo che siamo stati, insieme al consigliere
Bellotti, in Regione Veneto affinché si possa percorrere qualche strada che possa essere utile perché le
spese non siano sempre a carico del Comune e dei cittadini di Sona. Ci sono poi degli interventi sulle aree
verdi, degli interventi poi sui cimiteri che sono iniziati in quel di Palazzolo. Seguiranno su quello di San
Giorgio e poi su quello di Lugagnano. Contemporaneamente c’è stata questa sentenza che ci dà
l’opportunità di partire con l’allargamento del cimitero di Sona, su cui abbiamo già l’impegno economico fatto.
Per quanto riguarda le entrate correnti, vengono riportati complessivi 450 mila euro relativi al progetto Tag.
Sapete che il Comune di Sona, capofila, ha ottenuto, ha portato a casa un progetto importante finanziato
dalla Fondazione Cariverona. All’interno sempre della delibera vengono poi riportati gli enti che sono
coinvolti in questo progetto, quindi l’Azienda ASL 9 Scaligera per quanto riguarda il coordinamento servizio
educativo territoriale, delega da parte dei Comuni; il Comune di Sommacampagna; la Cooperativa sociale I
Piosi; la Cooperativa sociale onlus ERVET e la Fondazione EduLife, il Comune di Sona quale ente capofila.
È riportata nel dettaglio anche la suddivisione che poi vedrà le entrate da parte dei diversi partecipanti.
Per quanto riguarda le maggiori entrate ci sono 6.900,00 euro del contributo regionale per il servizio di
assistenza domiciliare, 3 mila euro per concorso di spese per il servizio di trasporto scolastico e di 1.455,00
euro quale concessione contributo statale per le scuole dell’infanzia paritarie. C’è poi una maggiore entrata
di 6.800,00 euro, proventi per la distribuzione degli utili anno 2018 della società AGSM Energia derivanti
dalla società Morenica. Mi permetto di fare una piccola parentesi, anche se non abbiamo gli elementi utili per
dare delle indicazioni future. È chiaro che ciò che sta accadendo in AGSM nel Comune di Verona andrà ad
intaccare un’importante entrata per il nostro Comune attraverso la società Morenica. I soci della Morenica
hanno chiesto al Comune di Verona di avere chiarimenti, perché tutto è stato fatto senza neppure
comunicarcelo. Quindi questa è una situazione che è chiaro che siamo soci minori, abbiamo cinque punti
percentuali mi sembra della società AGSM Energia, però è chiaro che questa scelta andrà ad intaccare in
modo pressante, se non dovessero essere più utili, se dovessero essere distribuiti in modo diverso alla luce
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di quello che è stato accennato dalla stampa, ci potrebbe essere un problema non da poco per il Comune di
Sona. È chiaro che i soci della Morenica, capofila Villafranca, abbiamo chiesto di avere un colloquio
direttamente con la società per capire quali sono gli intenti.
Per quanto riguarda le spese correnti ci sono 10 mila euro di spesa in più per nella gestione dell’asilo nido di
Lugagnano a seguito di maggiore contribuzione nell’integrazione delle rette corrisposte dalle famiglie, 19
mila euro per il servizio di trasporto scolastico a seguito del maggior chilometraggio rispetto a quanto
previsto e complessivi 6.755,00 per contributi a scuole dell’infanzia paritarie e spese di vigilanza scolastiche
e iniziative in ambito sociale. Questo è anche per sottolineare che molto spesso i cittadini chiedono un
servizio ad hoc che incide su delle spese molto più elevate per quello che riguarda le spese correnti
nell’ambito del bilancio comunale. Minori spese per 6 mila euro per contribuzione delle rette per il progetto
doposcuola, 11 mila per conclusione del progetto di inserimento delle persone in struttura protetta e 2.300,00
euro minori spese della quota associativa spettante alla ASL 9. Del tag abbiamo già parlato.
Per quanto riguarda le verifiche fatte dai diversi responsabili, le indicazioni che sono state poi riportate
all’interno della delibera sono queste: da parte del Settore cultura e servizi demografici ha comunicato la
maggiore spesa di 6.500,00 euro per la realizzazione delle manifestazioni culturali e teatrali e di 3 mila euro
per concessione contributi a gruppi comunali e una minore spesa di 25 mila euro dovuta ad economie
derivanti da affidamento dei servizi di operazioni cimiteriali. Quando dico economie si intende che rispetto
all’impegnato chi ha vinto la gestione ha presentato un valore diverso, più basso. Non è che si fa
un’economia sul servizio. Questo sia chiaro. I responsabili dei servizi tecnici hanno segnalato principalmente
la necessità di incrementare lo stanziamento per 10 mila euro per maggiori costi delle utenze presso le
scuole elementari e 21 mila euro per la manutenzione ordinaria dei presidi antincendio e dei defibrillatori
presso stabili e scuole comunali. Anche in questo caso abbiamo dato indicazione affinché vengano gestite
tutte quelle situazioni presenti sul nostro territorio, che sono state in parte anche delegate alle società
sportive o ad altre strutture e associazioni, dove la situazione è limitata o ci sono dei problemi di variazione
delle batterie o quant’altro che il Comune operi, perché riteniamo che sia fondamentale questa gestione del
defibrillatore. Il responsabile del Settore amministrativo e Servizio personale ha comunicato minori spese per
16 mila euro a seguito dello slittamento della decorrenza della copertura di un posto previsto nella dotazione
organica.
Fatte tutte queste premesse, considerato il parere positivo del collegio dei revisori dei conti, si chiede al
Consiglio di approvare quanto abbiamo riportato, quindi l’utilizzo dell’avanzo d’amministrazione di 680 mila
euro e le variazioni in parte entrata e spesa, quelle che sono state poi descritte all’interno della variazioni al
bilancio richiesto su quello che ho anticipato poc’anzi. Non aggiungo altro, lascio se ci sono domande.

PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Dichiaro aperto il dibattito e chiedo se ci sono interventi. La parola al consigliere Bonometti.

CONSIGLIERE BONOMETTI FLAVIO (Progetto Comune Bonometti – Lega Salvini-Liga Veneta)
Grazie, Presidente. Poco fa il Sindaco, e lo ringrazio dell’intervento perché obiettivamente è una questione
che si pone per tutti i sette/otto Comuni che abbiamo le partecipazioni in AGSM, quant’è il gettito per le
casse del Comune eventualmente, se le cose dovessero andare come paventato, evidentemente quanto
sarebbe non dico la perdita, ma le minori entrate che ne deriverebbero da questa sciagurata operazione.
Poi, per quanto riguarda invece l’intervento sulla SUN Oil di 50 mila euro, chiedo, Sindaco, che questi 50
mila euro comunque, al di là del fatto che si possano o meno recuperare, sappiamo perfettamente e
conosciamo tutti più o meno la storia dei vari passaggi di proprietà, venga comunque attivata qualsiasi forma
di iniziativa per il recupero di questi 50 mila euro, perché stanno bene le spese per tutelare la salute dei
cittadini e verificare se ci sono le condizioni perché il terreno, il territorio non sia compromesso, però c’è
anche da dire una cosa: nel momento in cui noi facciamo degli interventi, è anche giusto, se riusciamo fa lo
stesso, se non riusciamo fa lo stesso, perché purtroppo sappiamo con chi abbiamo a che fare, ma
quantomeno che l’Amministrazione comunale si attivi per recuperare questi soldi o comunque attui tutte
quelle iniziative tendenti proprio ad un potenziale, e forse anche un improbabile, recupero delle somme che
verranno spese per mettere i cosiddetti piezometri.

PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Chiedo se ci sono altri interventi da parte dei consiglieri. No, per cui per la risposta sulle partecipate la parola
va all’assessore Merzi.
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ASSESSORE MERZI ROBERTO (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Grazie, Presidente. Per quanto riguarda la partecipazione in Morenica, nel 2018 sono poco più di 90 mila
euro. Quello che diceva prima il Sindaco fondamentale dal punto di vista di dove vengono destinate e diceva
che questi 90 mila euro vanno in spesa corrente, quindi è quello che i Comuni auspicano e ci hanno contato.
I sette Comuni che sono soci di Morenica. In questo momento non è dato sapere come sarà l’evoluzione in
AGSM, che sembra sia verso una fusione con altre società, per cui poi non si sa se ci saranno utili o se li
reinvestiranno. Non si sa se poi la stessa Morenica potrà godere degli utili, dei dividendi ottenuti finora, non è
dato sapere comunque in questo momento quanto potrà essere la valorizzazione di Morenica, perché i soci
dovranno fare una scelta: se rimanere e quindi rischiare – permettetemi il termine – di introitare ancora
questi dividendi, se ci saranno, ma per decisione di altri e non di Morenica, visto che Morenica ha il 5,15 di
AGSM, poi, se c’è una fusione, quindi diventerà una società ancora più articolata e quindi conterà ancora
meno Morenica, quindi si andrà al bivio se capitalizzare e vendere queste quote e sciogliere la società
Morenica. Non è dato sapere al momento attuale quanto potrà essere quantificato il valore di Morenica. La
cosa che, per completare quanto diceva il Sindaco, l’informazione completa è che poi, quando andremo a
capitalizzare quanto ricevuto e introitato, andrà in conto capitale, quindi non più in spesa corrente. Quindi
avremo questa disponibilità economica che però finirà, quando la introiteremo, per quell’anno, rimarrà
disponibile per quel bilancio, dopo di che basta.

PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Per quanto riguarda SUN Oil la risposta del Sindaco.

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona,
Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico)
È chiaro che il Comune di Sona ha pagato fin troppo, perché siamo oltre gli 800 mila euro ad oggi, quindi in
questi dieci anni dove ci siamo responsabilizzati, a partire dal suo mandato, di gestire noi questa situazione
hanno portato sicuramente ad un blocco dell’attività che veniva fatta, non rispettando poi le regole, i registri e
quant’altro, ma soprattutto abbiamo caricato l’ente di alcune spese che noi abbiamo, anche attraverso i legali
ci siamo attivati affinché queste spese ci possano ritornare. La vediamo dura, la vediamo complicata, però
questo è l’obbligo e la volontà che noi abbiamo, e l’abbiamo sempre avuta nei diversi tre Sindaci che si sono
susseguiti su questa vicenda.
Quello che noi abbiamo espresso in Regione è che il Comune di Sona è stanco di pagare. Il problema ce
l’ha ben presente e vuole che sia un problema non solo di Sona, ma della Regione Veneto e dello Stato
italiano. Nel momento in cui noi chiediamo soldi, come spesso capita magari a voi cittadini quando chiedete
soldi agli amministratori, viene risposto che soldi non ce ne sono. Quindi la prima risposta che ci è stata data
è proprio questa. È altrettanto vero che noi abbiamo parlato con i funzionari che si sono interfacciati anche
con l’assessore e ci hanno dato garanzia che si sarebbero impegnati affinché alcune spese vengono
caricate direttamente e gestiti dalla Regione, e anche qualche spese del passato venga recuperata, ma
l’elemento sul quale loro e noi chiediamo maggiore intervento sono proprio, adesso facendo un calcolo
spannometrico, quasi 10 milioni di euro per la bonifica del sito. Non per la bonifica, per svuotare il sito.
Quindi per togliere questa pericolosità poi bisognerà capire se il terreno è da bonificare. Su questo aspetto è
chiaro che, quando si va in Regione, si chiedono 10 milioni di euro, i soldi non ci sono. Da questo punto di
vista bisognerà che anche qui ho visto che l’intervento allargato, fatto anche con il vostro aiuto e anche con i
cittadini, anche qui non ci sono raccolte di firme, ma farebbe tanto bene se anche i cittadini formassero un
comitato o qualcosa che portasse ad evidenziazione degli aspetti. Non perché non siamo capaci noi
amministratori: siamo capaci e possiamo farlo, però più si allarga e più se ne parla, più devo dire che diventa
un problema e c’è una maggiore sensibilità. Questo non vuol essere offensivo nei confronti di nessun
politico, di nessun amministratore, però è chiaro che, quando c’è una situazione grave, se ce la teniamo solo
per noi, questa non la risolviamo. Il Comune di Sona non è assolutamente in grado di affrontare questa
situazione. Abbiamo fatto una nuova ordinanza, avete avuto modo di incontrare anche i legali, c’è la volontà
di continuare in direzione abbastanza energica. È chiaro che il problema ad oggi non è ancora risolto. Tutto
ciò che in passato si era buttato lì, quali eventuali sviluppi, quindi di dare a quest’area una destinazione
diversa urbanistica aveva funzionato per alcuni anni, poi ad un certo punto il proprietario si è ritirato. Quindi
noi proseguiamo. Allargo sempre più il coinvolgimento di tutto il Consiglio comunale, perché questi soldi
sono soldi che dobbiamo spendere per la sicurezza dei nostri concittadini, però vorremmo sempre più che
questi soldi venissero erogati anche dagli enti preposti al controllo o che stanno sopra al Comune di Sona.
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PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco)
Non ci sono altri interventi, pertanto metto in votazione la proposta al punto 4 dell’ordine del giorno.
Chi è favorevole?
Chi è contrario?
Chi si astiene?
Anche per questa proposta è richiesta l’immediata eseguibilità.
Chi è favorevole?
Chi è contrario?
Chi si astiene?
Dichiaro questa proposta approvata.

* * *

La discussione e gli interventi sono stati trascritti dalla Ditta DIGITECH di Latina mediante sistema
stenotipico, sulla base della registrazione effettuata da personale comunale.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Variazione al bilancio di
previsione 2019/2021 e utilizzo quota parte dell’avanzo di amministrazione E.F. 2018”;

CONSIDERATO che i presupposti di fatto e le ragioni giuridiche addotte quale motivazione
sono idonei a determinare l’emanazione di tale provvedimento;

RITENUTO di far propria la motivazione della proposta di deliberazione, ritenendola
meritevole di approvazione;

TENUTO CONTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n.
267/2000;

VISTO l’allegato parere favorevole dei Revisori dei Conti prot. n. 13231 del 15.04.2019;

UDITI gli interventi dei Consiglieri comunali sopra riportati;

presenti: n. 17 consiglieri;
quorum strutturale: n. 8 consiglieri, senza computare il sindaco;

Con votazione espressa per alzata di mano:
votanti: n. 17 consiglieri;
quorum funzionale: 9 voti favorevoli;
favorevoli n. 11 consiglieri;
contrari n. 6 consiglieri  (Bonometti – Di Stefano – Pesce – Tortella – Ferrari – Moletta);
astenuti n. 0 consiglieri;

D E L I B E R A

Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Variazione al bilancio di1.
previsione 2019/2021 e utilizzo quota parte dell’avanzo di amministrazione E.F. 2018”,
sopra riportata quale parte integrante e sostanziale del presente atto, facendola propria a tutti
gli effetti di legge.

* * *

Inoltre, il Consiglio comunale, in ragione della motivazione indicata nelle premesse della proposta
approvata,

presenti: n. 17 consiglieri;
quorum strutturale: n. 8 consiglieri, senza computare il sindaco;

Con votazione espressa per alzata di mano:
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votanti: n. 17 consiglieri;
quorum funzionale: 9 voti favorevoli;
favorevoli n. 11 consiglieri;
contrari n. 6 consiglieri (Bonometti – Di Stefano – Pesce – Tortella – Ferrari – Moletta);
astenuti n. 0 consiglieri;

D E L I B E R A

Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 –2.
comma 4 – del D.Lgs. n. 267/2000.

* * *
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Firma apposta digitalmente sul documento originale

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i.

IL PRESIDENTE

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato

ESTREMI PUBBLICAZIONE ED ESECUTIVITA’

Il verbale del Consiglio comunale in oggetto è stato pubblicato all’Albo pretorio on-line di questo
Comune al n. progressivo 1287 per la durata di quindici giorni consecutivi, a norma dell’art. 124, 1°
comma del D.Lgs. 18.8.2000, n. 267, a decorrere dal 14-05-2019 fino al giorno 29-05-2019.

La deliberazione in oggetto è divenuta esecutiva il            per decorrenza di termini, ai sensi dell’art.
134, comma 3, del D.Lgs. n. 267/2000.

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato

F.to LEONI MATTIA
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F.to SCARPARI EMILIO

IL SEGRETARIO GENERALE

Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

Firma apposta digitalmente sul documento originale

ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i.


